

ECOS Y APUNTES MUNDANOS

DE SOCIEDAD

Santoral

Santos de mañana: Aquilino, Tito, Mateo de Ursino y Augusto.

Viajes

Llegaron procedentes de Valladolid y continuaron su viaje con dirección á Santander después de detenerse aquí brevemente, don Antonio y don José Pombo, acompañados de su familia.

También ha continuado su viaje con dirección á Francia, tras corta permanencia entre nosotros, el senador don Tomás Romero, que llegó procedente de Madrid.

Pasó una breve temporada en esta localidad y regresó ayer á su casa de Villafraña, el reputado doctor don Lorenzo Olave con su familia.

Ha regresado también á Bilbao, después de pasar aquí unos días, don Alfonso Martínez de Ercilla.

Se encuentra entre nosotros procedente de Oñate, á donde regresará en breve, don Damián de Arana.

Uno de estos días continuará su viaje con dirección á Londres, el distinguido joven don Serapio Odriozola, que ha venido de Bilbao.

Para la capital de Vizcaya saldrá en breve el industrial don Bartolomé Blanco, que ha llegado procedente de Madrid.

También ha venido de la corte y se trasladará á la capital francesa, don José Vigo.

Procedente de Portugal y de paso para Barcelona, se encuentra en esta localidad el inteligente ingeniero don Mauricio Grisan.

Tras breve permanencia entre nosotros, ha salido con dirección á Madrid el abogado don José María Doussinague.

Ha llegado de Vitoria y se trasladará en breve á la capital de Navarra, don Ramón Roig.

De la ciudad condal ha venido el distinguido militar don Antonio Moreno.

Regresó á Pamplona, después de pasar aquí unos días, el conocido propietario don Tomás Mendizábal.

Marcharon también á la misma capital, don Rodrigo Martínez y don José Luis Huarte.

Ha venido de Madrid, á donde regresará en breve, don Quintín Andrés.

Con dirección á Bilbao salió ayer don Ignacio de Plazaola.

También ha regresado á la capital de Vizcaya don Luis de Zuardo.

En breve saldrá con dirección á París el prestigioso industrial don Luis Alfonso Douillet, que llegó hace unos días procedente de Grenoble.

Mezclilla

Se encuentra retirada en cama desde hace algunos días, sufriendo un fuerte catarro, la señora marquesa de Atarfe.

Celebraremos su rápida y completa curación.

Ha dado á luz con felicidad una hermosa niña, la distinguida esposa del reputado doctor don Manuel Celaya.

Nuestra enhorabuena á los venturosos padres del recién nacido.

Ha experimentado alivio en su dolencia la ilustre actriz María Guerrero.

Letras de luto

En la iglesia parroquial del Buen Pastor se celebrarán hoy, á las once, los funerales por el eterno descanso del alma del respetable y anciano señor don José Antonio Elorza y Cortabarría.

Dadas las muchas simpatías de que gozaba el finado en esta ciudad, la ceremonia religiosa revestirá todos los caracteres de una manifestación de duelo.

A la viuda, hijos y restantes deudos del finado, entre los que figuran queridos ami-

gos nuestros, renovamos una vez más el testimonio de pésame afectuoso y sincero.

Con numerosa concurrencia se celebraron ayer en la iglesia parroquial de San Ignacio, los funerales por el eterno descanso del alma del anciano señor don Francisco Arrieta y Otermín, verificándose seguidamente la conducción del cadáver al cementerio.

Renovamos á su viuda, hermanas y demás deudos, la expresión de nuestro profundo sentimiento.

En la iglesia parroquial de San Ignacio se celebrará hoy, á las once, la función de Deja-Vela por el eterno descanso del ilustre prócer donostiarra don Fermín de Lasala y Collado, duque de Mandas.

Con este motivo, renovamos á todos sus deudos, una vez más, el testimonio de nuestro cordial y efusivo pésame.

En Gimena de la Frontera (Cádiz), ha fallecido la distinguida señora doña Ana Barea-Sierra, persona que gozaba de generales simpatías en esta ciudad.

A su esposa, hija y demás allegados, enviamos la expresión de nuestro profundo sentimiento.

Víctima de cruel dolencia falleció ayer en esta localidad, la virtuosa señorita Amalia Montes y Montes.

A su madre, hermanos y restantes deudos enviamos el testimonio de nuestro sincero pésame.

Repentinamente falleció ayer en esta población, el segundo teniente de la Escala de la Reserva gratuita y conserje del Asilo de Caridad don Cosme Dallo Astaburuaga.

A su viuda, hijas y demás allegados, hacemos presente la expresión de nuestro pésame sincero y afectuoso.

UN BANQUETE

En el piso principal del teatro Victoria Eugenia se celebró ayer, á la una de la tarde, el banquete ofrecido por el alcalde, don Mariano Zuaznavar, á los concejales salientes y á los que integran la actual corporación municipal.

El almuerzo fué una verdadera fiesta de cordialidad y una demostración de las simpatías que, tanto el pueblo donostiarra como sus representantes en el municipio, sienten por el señor Zuaznavar.

Nuestro alcalde recibió durante el banquete las más sinceras pruebas de afecto que puede recibir una autoridad. Asistieron al banquete, además de los concejales y ex concejales, varios representantes de la prensa local, ascendiendo el total de los comensales á unos sesenta. Durante el ágape, reinó la más franca alegría entre todos los comensales.

Al destaparse el champagne, se levantó el señor Aguirre para pronunciar un sentido elogio en honor del señor Zuaznavar, haciéndose intérprete de los sentimientos de todos los comensales. Agregó que á instancias de varios concejales allí presentes, se iba á verificar una suscripción para recaudar fondos con destino á la clase menesterosa siguiendo el plausible ejemplo dado por los señores de Ucelayeta (don Sabino), que entregaron al alcalde la cantidad de 5.000 pesetas.

Sobre una de las tarjetas del «menú» cada uno de los concurrentes fué anotando su nombre y el importe de su donati-

tivo. Pocos momentos después, la suma recaudada ascendía á unas 800 pesetas.

Verificado este acto, hicieron uso de la palabra, en el mismo sentido que el anterior, los señores Elósegui y Setién. También se leyeron varias cartas, adhiriéndose á la fiesta y excusando su asistencia, por motivos justificados, de los señores Olasagasti, Irazoqui, Barriola y Azqueta. Los señores Pena y Luzuriaga, no pudieron asistir por indisposición y ausencia, respectivamente.

Al final del banquete, se impresionaron varias placas fotográficas, en recuerdo del simpático acto.

Hacen falta

sustitutos para servir en los Ejércitos de Africa; buenos premios. Dirigirse á don Isidro Zubiri, plaza de Easo, número 5, 5.ª derecha.

Anisado LAS CADENAS DE NAVARRA Pídase en todas partes.

+

LA SEÑORITA

Doña Amalia Montes y Montes

Entregó su alma á Dios ayer, á las seis de la mañana

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Su desconsolada madre, doña Manuela Montes; hermanos, don Juan, don Pedro y doña Martina; tíos, primos y demás parientes ruegan á sus amigos encomienden á Dios el alma de la finada y asistan á los funerales que se celebrarán HOY jueves, á las once de la mañana, en la iglesia de Santa María, y acto seguido á la conducción del cadáver, por lo que quedarán eternamente agradecidos.

San Sebastián 3 de Enero de 1918.

DOMICILIO: GARIBAY, 8. NO SE REPARTEN ESQUELAS.

+

D. FERMIN DE LASALA Y COLLADO

Que falleció en Madrid el día 17 de Diciembre de 1917

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus hermanos políticos el Duque y Duquesa de Arcos, doña Inés Brunetti y Gayoso de los Cobos, así como los demás parientes, ruegan á sus amigos se sirvan asistir á la función de DEJA-VELA, que, hoy jueves, á las once de la mañana se celebrará en la iglesia parroquial de San Ignacio, por lo que quedarán agradecidos.

San Sebastián 3 de Enero de 1918.

NO SE REPARTEN ESQUELAS

+

LA SEÑORA

DOÑA ANA BAREA SIERRA

Falleció en Gimena de la Frontera (Cádiz), el día 20 de Diciembre de 1917

á los 44 años de edad

DESPUES DE RECIBIR LOS AUXILIOS EXPIRITUALES

R. I. P.

Su desconsolado esposo don Miguel Ramos, hija María del Carmen, padres, hermanos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás parientes, suplican á sus amigos encomienden su alma á Dios y asistan á los funerales que por su eterno descanso se celebrarán mañana, viernes, á las nueve de la mañana en la parroquia del Buen Pastor, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

No se reparten esquelas. El duelo se recibirá y despedirá en la iglesia. Domicilio: Vergara, 5, bajo.

+

EL SEÑOR

D. Cosme Dallo Astaburuaga

Segundo teniente de la E. R. gratuita y Conserje del Asilo de Caridad

Falleció repentinamente la mañana de ayer, en dicho establecimiento benéfico

á la edad de 55 años

R. I. P.

El Consejo de Administración y el administrador de la Asociación Guipuzcoana de Caridad; su viuda doña Paula Pildain; hijas doña María, doña Irene, doña Felisa y doña Margarita; madre política doña Cecilia Azcárate (ausente); hermanas, tíos, primos y demás parientes suplican á sus amigos encomienden su alma á Dios y asistan á la conducción del cadáver que tendrá lugar á las TRES de la tarde de hoy, desde el Asilo de Caridad al cementerio de Polloe, y á los funerales que se celebrarán MAÑANA, viernes á las NUEVE Y MEDIA, en la iglesia parroquial de Pasajes-Ancho, en cuyo pueblo residía el finado.

San Sebastián 3 de Enero de 1918.

Domicilio de familia: ECHAIDE, 4.